



Ce matin, Lola se réveille avec des mots doux dans la bouche.



– Ils sont là, dit-elle, je les sens gonfler sous mes joues.



Lola voudrait dire ses mots doux à Papa.
Mais il est trop tard. Papa s'en va.



Lola voudrait dire ses mots doux à Maman.
Mais Maman est très pressée.





- Maman, je voudrais te dire... chuchote Lola.
- Tout à l'heure, ma chérie, répond aussitôt Maman,
tu vas être en retard à l'école.



Dans l'autobus, il y a trop de bruit pour dire des mots doux.



Dans la cour de l'école, Lola s'approche de la maîtresse.
Mais Madame câline déjà un petit dans ses bras.



Son voisin de banc n'est pas assez mignon.
Il n'aura pas ses mots doux.



À midi, dans la salle orange, tout le monde mastique.
Lola se tait.
Les mots doux, pense-t-elle, cela ne se mastique pas.



C'est la récré. L'ambiance est à la ronde.
Lola n'arrive pas à placer un mot, surtout pas un mot doux.